



Trinkwasser-Information 2024 für die Gemeinde Pforzen

Sehr geehrte Leserinnen und Leser,

mit dieser Trinkwasser-Information informieren wir Sie erneut über Wissenswertes und Aktuelles zur Trinkwasserversorgung. Weitere Meldungen, Formulare sowie Informationen stehen darüber hinaus auf der Internetseite des Städtischen Wasserwerks unter www.wasserwerk-kaufbeuren.de oder der gemeindeeigenen Homepage zur Verfügung.

Wasserversorgung Störungen - Bereitschaftsdienst

Das Städtische Wasserwerk ist rund um die Uhr für Sie erreichbar. Wir beseitigen Störungen am Rohrleitungsnetz einschließlich der Hausanschlüsse bis zum Wasserzähler.

In Notfällen erreichen Sie uns unter 08341 437-490.

Bei Störungen in der Hausinstallation - nach dem Wasserzähler - verständigen Sie bitte Ihr Installationsunternehmen.

Auszug aus der Wasseranalyse 2023 (Jahresmittelwerte aus dem Verteilungsnetz)

Parameter	Einheit	Messwert	Grenzwert (TrinkwV 2001)
Escherichia coli (E.coli)	Anzahl/100 ml	0	0
Enterokokken	Anzahl/100 ml	0	0
Wassertemperatur (vor Ort)	°C	17,8	-
Gesamthärte	°dH	18,6	-
Gesamthärte (als Calciumcarbonat)	mmol/l	3,32	-
Calcium (Ca)	mg/l	89,3	-
Magnesium (Mg)	mg/l	26,6	-
Natrium (Na)	mg/l	5,43	200
Nitrat (NO ₃)	mg/l	12,9	50
Chlorid (Cl)	mg/l	11,4	250

Die ausführliche Wasseranalyse ist über die gemeindeeigene Internetseite abrufbar.

Bereits das aus Quellen und Brunnen gewonnene Rohwasser entspricht den gesetzlich vorgeschriebenen Qualitätsanforderungen und kann daher ohne Wasseraufbereitung verwendet werden. Als Vorsichtsmaßnahme wird lediglich das Quellwasser mit UV-Licht behandelt. Die Zusammensetzung des Trinkwassers verändert sich hierbei jedoch nicht.

Änderung der Trinkwasserverordnung

Die aktuelle Trinkwasserverordnung sieht ein Verbot von Bleileitungen vor. Demnach sind bis zum 12.01.2026 alle Bleileitungen und auch Teilstücke zu entfernen oder stillzulegen. Im öffentlichen Trinkwassernetz der Stadt Kaufbeuren sind keine Bleileitungen verbaut. Für die Trinkwasserinstallation sind die Grundstückseigentümer verantwortlich. Trinkwasserinstallationen in Häusern, die nach 1973 errichtet wurden, sind ebenfalls nicht betroffen. Seit dieser Zeit wurden in ganz Deutschland keine Bleirohre mehr verwendet. Praktisch frei von Bleirohren ist der gesamte süddeutsche Raum, weil dort schon über hundert Jahren keine Bleirohre mehr verlegt wurden. Sollten Sie Rückfragen hierzu haben, wenden Sie sich bitte an ein Installationsunternehmen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Städtisches Wasserwerk Kaufbeuren

